

# Inselspital: Politikerinnen verlangen eine Frauenquote

**BERN.** Im Inselspital schaffen es nur wenige Frauen ins obere Kader. Linke Politikerinnen verlangen nun eine Gesetzesänderung respektive eine Frauenquote.

Im November 2017 musste das Berner Inselspital eine herbe Niederlage einstecken: Oberärztin Natalie Urwyler klagte das Spital wegen Diskriminierung ein – und erhielt vom Regionalgericht Bern-Mittelland recht. Das Obergericht bestätigte später das Urteil.

Nun gerät das Inselspital weiter unter Druck: Wie eine noch unveröffentlichte Untersuchung der Abteilung für Gleichstellung der Universität Bern, die der «SonntagsZeitung» vorliegt, zeigt, besteht betreffend Gleichstellung an der medizinischen Fakultät Handlungsbedarf. Insbesondere weibliches akademisches Personal aus den höheren Hierarchiestufen sei von Diskriminierung betroffen. So würden Männern beispielsweise verantwortungsvollere Aufgaben zugeteilt.



Am Inselspital wird laut einer Untersuchung weibliches akademisches Personal diskriminiert.

Linke Politikerinnen wollen gegen die Ungleichbehandlung vorgehen. «Da der Regierungsrat und auch die Spitalleitung keine Verantwortung übernehmen wollen, braucht es eine Änderung des Spitalversorgungsgesetzes», sagt die Berner Grossrätin Natalie Imboden (Grüne) zur Zeitung. Im-

boden will Listenspitäler künftig dazu verpflichten, Frauen in leitenden Positionen gemäss ihrem Anteil in der Berufsgruppe anzustellen. Auch ihre Ratskollegin Ursula Marti (SP) plant einen Vorstoss in der November-Session: «Ohne Quote wird es keine Veränderung geben.» sul

## 20 Sekunden

### 18-Jähriger verhaftet

SOLOTHURN. Die Kantonspolizei Solothurn konnte am Freitag einen mutmasslichen Ladendieb festnehmen. Bei der Verhaftung des 18-jährigen Marokkaners fanden die Polizisten zudem einen Hinweis zu einem Versteck, wo sie später vor allem Kosmetika und Bekleidung im Wert von mehreren 100 Franken entdeckten. 20M

### Kurzfilm-Festival

BERN. In Bern ging am Wochenende das 11-tägige Kurzfilm-Festival Shnit zu Ende. Laut den Organisatoren zog der Anlass über 20 000 Besucher an. Der Jurypreis «Best of Switzerland» ging an den Film «Bonobo» von Zoel Aeschbacher. 20M

### Ovo-Erfinder geehrt

BERN. Vor über 100 Jahren erfand Albert Wander im Berner Weissenbühlquartier die Ovomaltine. Seit vorgestern weist eine Gedenktafel den Ort als bedeutende historische Stätte der Chemie aus und ehrt den Ovo-Erfinder. sda

ANZEIGE

Bakara Music & get loud presents

# LO & LEDUC

## UPDATE TOUR RELOADED

SUPPORT! DR.MO

TICKETS: WWW.LO-LEDUC.CH

08.12.18: ZOFINGEN, STADTSAAL  
 13.12.18: BRIG, PERRON 1  
 14.12.18: AARAU, KIFF  
 16.12.18: THUN, BÄRENSAAL  
 20.12.18: SOLOTHURN, KAUFMEHL  
 21.12.18: LYSS, KUFA

22.12.18: SCHAFFHAUSEN, KAMMGARN  
 27.12.18: BERN, BIERHÜBELI  
 28.12.18: BERN, BIERHÜBELI  
 29.12.18: ZÜRICH, X-TRA

Jetzt erhältlich:  
 Singles «079» und «Im erschte Tram»